
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年度入学式 

 

新入生学外オリエンテーション 

を行いました 

 

4 月 12日に別府で、「竹細工制作体
験」、「竹瓦かいわい路地裏散歩」、「別府歴史探訪」の
３グループに分かれ、オリエンテーション研修に行き
ました。 

 

参加者の声をまとめました 

聴潮閣と冨士屋という、別府に残る歴史的建築物を
訪れました。古い建物を残すことで、文化や伝統が受
け継がれ、万華鏡など古いものを現代風に加工して、
若い観光客にも購入してもらう対策をしているとこ
ろがよかったです。ただ、展示してあった絵の中には
少し難しいものもありました。鉄輪地区を散策して、
豊富に湧く温泉を川に捨てているのには驚きました。
（別府歴史探訪グループ） 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
4 月 3 日に入学式がホルトホール大分で開かれ、国

際総合学科 127 名の新入生を迎えました。翌日には
オリエンテーションが行われ、大学生活をスタートさ
せました。 
 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
竹細工を体験しました。「四

海波」という名前の竹かごを
作りました。作っているとき、
隣の人とのコミュニケーショ
ンが増えました。伝統や知恵
をよく知っている高齢者の方
を集めて、教えてもらったり
して、地域に広げる機会があ
ればと思いました。（竹細工体
験グループ） 
 
  
狭い路地を入ったところの誰もわからないような

所にぽつんと温泉施設があったり、別府ならではの手
湯・足湯がたくさんあったりして「発見」でした。一
方で、大人の人しか行かないようなお店も並んでいて、
別府のいろいろな面が見られました。私たちがしたよ
うな散策をたくさ
んの人に体験して
もらえば、新たな
別府の魅力も伝わ
るのではないかと
思いました。（竹瓦
かいわい路地裏散
歩グループ）  
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ニュージーランド語学実習に 

行ってきました！！ 

 

 クライストチャー
チでの１ヶ月は、あ
っという間に過ぎ去
ってしまいました。
優しいホストファミ
リーに出会い、そし
て素敵な先生や友人
たちに出会いました。
午前中は英語の授業、午後はカヌーやゴンドラなどの
activity を体験しました。休日は友人とビーチに行っ
たり、小旅行でテカポ湖に星を見に行ったり、farm 
stay で乗馬をしたりと、クライストチャーチの自然を
大満喫しました。最初は聞き取れなかった Kiwi 
English も、慣れると聞き取れるようになって自信に
繋がりました。ホストシスターに日本語を教えたのも
良い経験です。理解してくれた時の笑顔は絶対忘れま
せん。日本語教師として再びニュージーランドに行く
ことが今の私の夢です。I really enjoyed my time in 
Christchurch!!!            若藤 歩  
           
 今回の実習はとても有意義で、私にとって貴重な経
験になりました。最初は不安でしたが、ホームステイ
の家族や現地の人々、一緒に参加したみんなのおかけ
で少しずつ慣れていきました。午前中は英語の授業、
午後はたくさんのアクティビティと充実したプログ
ラムで、先住民マオリについても学びました。授業は
すべて英語なので難しい時もありましたが、とても自
分のためになりました。日本の祭りや和食のレストラ
ンがあったり、片言の日本語を話す店員さんがいたり
と、現地で日本を感じる事が多かったように思います。
実際にホストファザーも日本語を勉強していたので、
お互いに英語と日本語を教えあって楽しかったです。
週末にはテカポやファームにも行っていろんなハプ
ニングもありましたが、７人で助け合いながら楽しく 
１ヶ月過ごす事が出来ました。現地の人々がとても親
切で、安全で過ごしやすく、本当に良い所でした。ま
た、いつか行きたいと思います。    足立真奈美 

 
  

 

 

 

中国語学実習に行ってきました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月２３日
から３月２３
日の１ヶ月間、
中国の江漢大
学での語学実
習に参加しま
した。初めての
海外というこ
ともあり、楽し
みでもあり、少
し不安でもありました。勉強面では、発音の練習が
難しかったです。最初、食堂などで注文するとき、
なかなか通じなかったのですが、発音の練習を重ね
るにつれて、うまく通じるようになりました。勉強
の成果を実感できて，すごく嬉しかったです。また、
中国の伝統的な笛「フルス」や、太極拳なども体験
しました。江漢大学の日本語科の学生たちとの交流
会では、日本についてたくさん質問され、私より日
本のことを知っていることに驚きました。 
 多くの友人ができ、日本では経験できないような
こともたくさん体験し、忘れることのできない１ヶ
月になりました。いつかまた、ぜひ中国に行きたい
と思います。           三重野 滉基 
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